



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 015
13 de enero de 2017**

**Nuevo laboratorio de producción animal
al servicio de la comunidad**

Eduardo Aragón, decano de la Facultad de Medicina Veterinaria Zootecnia en entrevista en el informativo Desde la U, informó sobre el nuevo Laboratorio de Producción Animal que fortalecerá el interés de los estudiantes por desarrollar investigación que aportará de manera activa a mejorar el cuidado y la producción animal en el país. Este laboratorio está ubicado en el Centro Académico Experimental Uyumbicho y será inaugurado en las próximas semanas.

El laboratorio iniciará sus actividades enfocadas en dos proyectos: producción animal, que contribuirá con áreas de reproducción animal y Biotecnología reproductiva, el segundo enfocado a las alternativas de nutrición para suplantar el maíz y la soya en la alimentación de especies animales.

Los equipos con los que cuenta el laboratorio son de origen Alemán de la empresa Minitube, pionera en inseminación artificial, fertilización in-vitro y transferencia de embriones, aplicación de técnicas reproductivas altamente desarrolladas dentro de la industria productora de alimentos. **R.D**

